

54. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 339 *re* édifices. (Marin.) (13 avril.)
55. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 89 *re* affiches. (Proulx.) (13 avril—*imprimé*.)
56. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50 *re* cochers. (Proulx.) (13 avril—*imprimé*.)
57. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à certaines compagnies de se servir des conduits du système des alarmes d'incendie. (Yates.) (13 avril.)

MOTIONS

58. *Couture*.—Pour amender les règlements Nos. 130 et 260 concernant la fumée. (10 Mai.)
59. *Yates*.—Pour amender le règlement No 130 concernant la fumée. (10 Mai.)
60. *Prud'homme*.—Pour intenter une poursuite contre la Cie de chemin de fer du Parc et de l'Île de Montréal. (10 Mai.)
61. *Prud'homme*.—Pour percer l'avenue de la Montagne. (10 Mai.)
62. *Lévesque*.—Pour amender la règle No 111. (25 Mai.)
63. *Lapointe L. A.*—Pour modifier les règlements *re* aqueduc. (31 mai.)
64. *Couture*.—Concernant une certaine expropriation dans le quartier LaFontaine. (31 mai.)

RAPPORTS

65. *Hygiène et Statistiques*.—Pour recevoir certains malades venant de Westmount. (31 mai.)
66. *Finances*.—Concernant les traitements de certains employés de de Lorimier. (7 juin.)

MOTIONS

67. *Lapointe L. A.*—Pour la nomination d'une Commission *re* services électriques. (7 juin.)
68. *Fraser*.—*Re* nouvelle entrée au parc Mt Royal. (14 Juin.)
69. *Roy*.—Pour établir une usine électrique municipale. (14 Juin.)

RAPPORT

70. *Finances*.—Pour payer certains comptes relatifs à la cheminée érigée à la station de pompes du bas niveau. (14 juin.)

REGLEMENT

71. 1re, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer des parties de certains quartiers au quartier de Lorimier. (Lavallée.) (14 juin.)

NOTE.—Les items marqués ainsi : * ont été appelés et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.



PROCLAMATION

AVIS PUBLIC est par les présentes donné qu'après la clôture de l'élection pour la charge d'échevin No 1, quartier de Lorimier, pour laquelle il y avait contestation, qui eût lieu mercredi le 23 juin 1909, et après l'examen et l'addition finale des suffrages, d'après les relevés fournis par les différents sous-officiers-rapporteurs nommés pour les divers bureaux de votation, qui a eu lieu samedi le 26ième jour de juin 1909, et après l'expiration du délai fixé par la loi pour un décompte devant un juge, j'ai constaté que M. Magloire Labrecque, manufacturier, 1115 Avenue de Lorimier, a obtenu la majorité des suffrages donnés;

Je déclare en conséquence ledit Magloire Labrecque, dûment élu pour ladite charge d'échevin No 1, quartier de Lorimier.

L.-O. DAVID,
Officier rapporteur.

HOTEL DE VILLE,
Montréal, 2 juillet 1909.

54. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 339 *re* buildings. (Marin.) (13th April.)
55. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 89 *re* posters. (Proulx.) (13th April.) (*Printed*.)
56. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50 *re* cabmen. (Proulx.) (13th April.) (*Printed*.)
57. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow certain companies to use fire alarm conduits. (Yates.) (13th April.)

MOTIONS

58. *Couture*.—To amend by-laws Nos. 130 and 260 *re* smoke. (10th May.)
59. *Yates*.—To amend by-law No. 130 *re* smoke. (10th May.)
60. *Prud'homme*.—To take proceedings against the Montreal Park and Island Ry. Co. (10th May.)
61. *Prud'homme*.—To open Mountain Avenue. (10th May.)
62. *Lévesque*.—To amend Rule 111. (25th May.)
63. *Lapointe L. A.*—To codify by-laws *re* water-works. (31st May.)
64. *Couture*.—Anent a certain expropriation in LaFontaine Ward. (31st May.)

REPORTS

65. *Hygiene and Statistics*.—To receive certain patients from Westmount. (31st May.)
66. *Finance*.—Anent salary of certain employees of de Lorimier. (7th June.)

MOTIONS

67. *Lapointe, L. A.*—For a Committee *re* electric services. (7th June.)
68. *Fraser*.—Anent new entrance to M. R. Park. (14th June.)
69. *Roy*.—To establish a municipal electric plant. (14th June.)

REPORT

70. *Finance*.—To pay certain accounts anent chimney at L. L. Station. (14th June.)

BY LAW

71. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to annex parts of certain wards to de Lorimier Ward. (Lavallée.) (14th June.)

NOTE.—Items marked thus : * were called and not proceeded with (* once, ** twice.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



PROCLAMATION

PUBLIC NOTICE is hereby given that, after the close of the election for the office of Alderman No. 1, de Lorimier Ward, for which there was a contest, held on Wednesday, the 23rd June, 1909, and after the examination and final addition of the votes cast, according to the statements furnished by the different deputy-returning officers appointed for the several polls, which took place on Saturday the 26th June 1909, and after the expiration of the delay fixed by law for a recount before a judge, I ascertained that Mr. Magloire Labrecque, manufacturer, 1115 de Lorimier Avenue, had received the majority of the votes cast;

I, therefore, declare the said Magloire Labrecque duly elected for the said office of Alderman No. 1 de Lorimier Ward.

L. O. DAVID,
Returning officer.

CITY HALL,
Montreal, 2nd July 1909.